



Lustiger Endspurt vor den Osterferien

Einen entspannten Tag, an dem es mal nicht ums Online-Lernen, Lesen, Schreiben und Rechnen ging, hatten sich die Schülerinnen und Schüler der Notbetreuung am SFZ Schöllnach redlich verdient.

Die ganze Woche vor den Osterferien war man fleißig am Planen und Vorbereiten, wie man denn so einen Tag zum Thema „Ostern“ gestalten könnte. Die besten Ideen wurden gemeinsam gesammelt und am Donnerstag vor den Ferien in die Tat umgesetzt.

Für einen perfekten Start wurde im Vorfeld von den älteren Schülern der Gruppe leckerer Osterzopf für ein gemeinsames, kleines Frühstück gebacken. Frisch gestärkt machte man sich dann auf in Richtung Wald, in dem in Teamarbeit verschiedene Dinge aus der Natur gesucht und gesammelt werden mussten. Während dieser sehr lehrreichen Erkundungstour im Wald hatten die Kinder immer wieder große Hoffnung, dem Osterhasen über den Weg zu laufen. Jedoch ließ sich dieser leider nicht blicken.

Zurück auf dem Schulgelände wurden Osterrätsel gelöst, eine Ostergeschichte vorgelesen und die gefundenen Gegenstände aus dem Wald sortiert. Besonders viel Spaß hatten alle Beteiligten beim „Oascheim“ (Eier kullern). Dazu hatten die jüngeren Schüler Tage vorher schon viele Eier kunterbunt bemalt. Und irgendwie muss sich während dieser Spielzeit der Osterhase unbemerkt auf das Schulgelände geschlichen haben, denn plötzlich waren überall kleine Osterüberraschungen versteckt.

Hmmm... wie er das wohl gemacht hat?!

